

# 1年生 学年通信



12月号

【学年目標】：熱盛 ～熱い信頼・熱い友情・熱い心～

## 今年を振り返って・・・

地域学習、音楽祭、地域交流イベント、期末テストとたくさんあった行事が終わり、今年も残すところあと1ヶ月となりました。中学校に入学し、8ヶ月が過ぎました。思い描いた1年を過ごすことができたでしょうか。1年間はあっという間に過ぎ去っていきますね。

11月11日に音楽祭が行われました。中学校に入って初めての音楽祭はどうでしたか？皆さんの歌声を体育館いっぱいに響かせることができましたね。1年生のみなさんのパワーある響きに先生たちはとても感動しました。すばらしい！！からの成長も楽しみです。



期末テストも終わりました。結果はどうあれ、テストのやり直しをきちんとしておきましょう。テストの目的は授業で理解できていなかったところを発見し、知識として定着させることです。問題と答案プリントはこれから参考書にもなります。わからないことをそのままにせず今できることにしっかり取り組みましょう。

## 地域と新しい一歩を踏み出しました！

11月15日(土)、初の試みとなる地域交流イベントを、無事に終えることができました。準備の段階から当日まで、生徒たちは自分の役割をしっかりと果たし、地域の方々と積極的に関わる姿が多く見られました。今回のイベントでは、生徒たちが地域の方々と関わる貴重な機会を持つことができました。今後も地域とのつながりを大切にしながら、子どもたちの成長につながる活動を続けていきたいです。



## 懇談会について

日時：12月19・22・23日 13:30～16:30

※上履きをご持参ください。

駐車場は学校の駐車場を利用してください。

2学期の締めくくりとなる懇談会を行います。これまでの学習面・生活面の振り返りや、冬休みの過ごし方、今後の目標などについてお話しできればと考えています。有意義な時間となりますようご協力よろしくお願ひいたします。